

Buenos días:

Soy una de las alumnas que me han concedido la beca Erasmus +

¿Qué es el Erasmus+? Es un periodo de prácticas en el extranjero, en mi caso, en Reino Unido y ha sido uno de los momentos más extraordinarios de mis estudios.

Lo fácil hubiera sido quedarme en canarias, disfrutar del verano, del sol, estar con mis amigos y decir que no a esta oportunidad que me dieron.

Pero dije que si, y he tenido uno de los veranos más increíbles que he tenido, aprendiendo de una cultura bastante diferente a la nuestra, conociendo miles de lugares impresionantes y gente maravillosa.

Si tienes la misma oportunidad que yo en el futuro, no la desperdicias , es una oportunidad que no muchos tienen y te ayudara tanto en el presente como en el futuro

Un saludo y mucha suerte